



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Lunes 04 de Agosto de 2025 – N.º 2206



Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunidades de habitantes.

goya.gob.ar

04 de Agosto

1900: Nace el expresidente radical Arturo Umberto Illia.

2001: En el estadio Chateau Carreras, Córdoba, tiene lugar el último recital de Patricio Rey y sus Redonditos de Ricota.

En Argentina se celebra el día del Panadero.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos



Goya Ciudad

Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

REPARACIÓN BACHES EN CALLE TUCUMÁN

La Secretaría de Obras Públicas continúa con el plan de bacheo en distintos sectores de la ciudad.



Al inicio de la semana este trabajo comenzó en la calle Tucumán, desde Baibiene hacia Sargento Cabral. El plan llevado adelante por la repartición municipal tiene establecido completar toda esta calle con la reparación de baches para

luego continuar con la misma tarea en la calle Corrientes.

La obra de reparación de los baches se realiza con el vuelco del concreto asfáltico de la Planta Goya.

Vale mencionar que una vez concluida la repavimentación de la calle José Gómez, darán inicio los trabajos con el mismo objetivo, el reasfaltado, y usando la planta asfáltica, en la totalidad de la avenida Caá Guazú.

Dirección de Prensa- Municipalidad de Goya

FIESTA NACIONAL DEL SURUBÍ:

El intendente Mariano Hormaechea anunció que desde el 27 de abril al 3 de mayo se realizará la 49ª FNS.



En declaraciones a la prensa, el intendente Mariano Hormaechea adelantó: “Nosotros hemos planteado en el mes de junio, cuando dimos a conocer el informe financiero de la Fiesta del Surubí, conversado con las barras pesqueras, el presidente de la Comisión Interclubes desde esta fecha (4 de agosto), se habilita la inscripción para la próxima edición de la Fiesta Nacional del Surubí, para esa habilitación necesitamos disponer la fecha de realización, en ese sentido se ha fijado desde el 27 de abril hasta el 3 de mayo de 2026,

para la próxima Edición de nuestra fiesta.

Es de público conocimiento la Fiesta se proyecta, se “vende” sola, los pescadores esperan este anuncio para poder agendar, guardar esa fecha para ser participantes del Mundial de Pesca, con el propósito de organizarnos mejor, tener el tiempo necesario para preparar la 49ª Fiesta Nacional del Surubí, con el superávit nos permite planificar la Edición del 2026.

San Pantaleón

JORNADA DE PREVENCIÓN DEL SUICIDIO

La propuesta de la Dirección a cargo de la licenciada Sabrina Coronel fue presentada como un espacio de escucha, de identificación de alertas y señales, y de desestigmatización de la salud mental.



La jornada superó todas las expectativas. Alba Blanco, madre que perdió a un hijo por suicidio y que ahora trabaja activamente en la concientización, brindó un emotivo testimonio que conmovió a los asistentes y extendió la actividad más allá del horario previsto.

El taller, coordinado por el licenciado en Psicología Rodrigo Giordano, se enfocó en la escucha activa, la identificación de señales de alerta y la desestigmatización de la salud mental.

El éxito de la jornada impulsó la planificación de nuevas actividades en otras capillas de la ciudad.

La Dirección de Salud Mental invita a la comunidad a acercarse al Centro Comunitario "Enrique Pichón Riviere", ubicado en Sarmiento y José María Soto, para solicitar asesoramiento gratuito. El centro funciona de lunes a viernes de 7 a 13 horas y cuenta con profesionales, psicólogos y psiquiatras altamente capacitados, disponibles para la atención.

La licenciada Coronel resaltó el compromiso de la Dirección con la comunidad y la importancia de romper el silencio en torno a la salud mental. Agradeció al párroco Juan Carlos Mendoza y a la comunidad de la capilla San Pantaleón, a Alba Blanco y al intendente municipal Dr. Mariano Hormaechea, al secretario de Desarrollo Humano Julio Canteros y al subsecretario Emilio Martínez por su apoyo e impulso a esta iniciativa.

El Centro de Goya es único en la provincia en ofrecer este servicio gratuito.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

ESCUELAS MUNICIPALES EN ACCIÓN

ESTUDIANTES DE PELUQUERÍA REALIZAN PRÁCTICA EN CONIN

En la última semana de julio se concretaron prácticas profesionalizantes de la Escuela Municipal "Nuestra Señora de Itati", las que volverán a realizarse en la última semana del mes en curso. Dichas prácticas se desarrollan en la institución CONIN de Goya.



La semana del 28 al 31 de julio fue el período de desarrollo de las prácticas profesionalizantes. Las mismas han estado a cargo de las profesoras Cecilia Leiva y Mirian Romero, junto a estudiantes de ambos cursos de capacitación sobre "Introducción a la Peluquería".

Para las mismas se ha contado con la presencia de cuatro grupos de madres como también de niños y

niñas que asisten a esta institución dedicada especialmente a la primera infancia en riesgo.

Vale destacar que los elementos utilizados para este ejercicio de las estudiantes de la escuela municipal son aportados por la Municipalidad, incluso la bacha para la práctica de peluquería, instalada por el área de Obras públicas de la Municipalidad a cargo del señor Zarantonelli; quien con su equipo profesional asistió de manera inmediata realizando dicha instalación para poder brindar así una práctica real en lo que a peluquería

se refiere.

Las mamás de Conín nunca faltaron a la cita día por día. El equipo profesional que allí está, hospeda al equipo de la escuela municipal de forma amena y cordial.

Nuevamente se desarrollará esta práctica en la última semana del corriente mes de agosto de 2025.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

ALIMENTACIÓN SALUDABLE CHARLA EN EL CENTRO DE JUBILADOS Y PENSIONADOS JUBIPEN



La licenciada Dahiana Díaz ofreció un espacio de información, de concientización sobre hábitos

alimenticios saludables con un enfoque hacia la celiaquía.

La charla promovida desde la Municipalidad por medio de la Dirección de Fortalecimiento Familiar, dependiente de la Secretaría de Desarrollo Humano, contó con la participación de adultos interesados en su bienestar. Dada la importancia del tema, muchos consultaron la manera de acompañar, cuidar y/o convivir con familiares y amigos que transitan esta enfermedad.

La directora Sylvina Ramírez acompañó la actividad agradeciendo el interés generado en los adultos mayores, reconociendo la facilidad para la cesión a la Comisión de JUBIPEN, del espacio para llevar adelante esta charla. Además, afirmó que el compromiso con estas oportunidades de “promoción de la inclusión y el conocimiento en torno a la celiaquía permite generar espacios de alimentación compartida más conscientes y seguras”.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

DISPOSITIVO MÉDICO ASISTENCIAL EN ZONA RURAL

Durante los días martes y jueves de esta semana, la Municipalidad y la Provincia atenderán en diferentes parajes de la zona rural.



Con el objetivo de reforzar la atención primaria de la salud, el equipo municipal de APS asiste con el médico, enfermero y personal de farmacia.

Por su parte, el personal de la Delegación Goya de Desarrollo Social, para asistir a las familias del campo, se encarga de la entrega de módulos alimentarios.

Para la presente semana, los parajes donde se brindarán estas asistencias son Las Mercedes y San Ramón el Bajo, ambos en la tercera sección.

MARTES 5

En el paraje Las Mercedes desde las 9 horas el equipo de APS Municipal realizará los controles de presión arterial, ritmo cardíaco, y atenderá las consultas de los vecinos. Para ello concurrirán con el médico, enfermero y personal de farmacia.

La Delegación Goya de Desarrollo Social, en tanto, hará entrega de los Módulos Alimentarios a las familias.

JUEVES 7

Idéntico dispositivo médico asistencial se llevará a cabo en el Paraje San Ramón, desde las 9 horas.

CONTINÚAN LAS TAREAS DE REPARACIÓN DEL PISO INTERIOR EN EL GALPÓN DEL SECTOR PREFECTURA

La Municipalidad de Goya avanza con los trabajos de reparación del piso interior del galpón ubicado en el sector recuperado por el municipio, en el muelle contigua a Prefectura. Las tareas son llevadas adelante de manera conjunta por PRODEGO y la Secretaría de Obras Públicas y Servicios, con el objetivo de recuperar este espacio clave del paseo costero.



Actualmente, los trabajos están abocados al saneamiento del sector, afectado por hundimientos en el terreno. Esta intervención es necesaria antes de proceder a la reposición de la losa de hormigón, etapa fundamental para garantizar la estabilidad y durabilidad de la estructura.

Cabe recordar que esta intervención forma parte de un plan integral de recuperación del interior del galpón, donde ya se venía trabajando con una metodología similar, debido a que se presentan los mismos

problemas de suelo en distintos puntos del lugar.

Una vez concluidas todas las tareas de reparación, tal como fue anunciado oportunamente, el espacio será habilitado para el disfrute de vecinos y turistas que se acercan a conocer y recorrer este atractivo paseo a orillas del río. El acondicionamiento del galpón forma parte de una política municipal que apuesta por el desarrollo y la puesta en valor de los espacios públicos de Goya, mejorando la infraestructura y fomentando el turismo local.

HORMAECHEA CELEBRÓ EL ÉXITO DE LA 29° EDICIÓN DE LA PESCA VARIADA: “VAMOS LOGRANDO VISIBILIZAR CADA VEZ MÁS A GOYA”

En el cierre de la 29° Edición del Concurso Argentino de Pesca Variada con Devolución 2025, realizado este fin de semana en el predio Costa Surubí, el intendente municipal de Goya, doctor Mariano Hormaechea, participó de la cena de premiación, donde dialogó con la prensa y destacó el crecimiento del evento y su impacto en la ciudad.



“Muy contento, es una cena de cierre espectacular, donde agasajamos a los pescadores. Una jornada muy linda de pesca, sin inconvenientes, muy contentos, y nosotros con esta mirada de ir revalorizando este evento. Terminar con la cena y, simultáneamente, en nuestro escenario mayor repleto de público nos pone más que felices”, expresó el jefe comunal.

Durante tres jornadas, el concurso convocó a pescadores de distintos puntos del país y a miles de vecinos y turistas que colmaron el predio y disfrutaron de todas las actividades previstas.

“Eso es un poco lo que venimos buscando: generar movimiento, oportunidades, que se visibilice la ciudad. Creo que de a poco lo vamos logrando”, agregó Hormaechea,

resaltando el objetivo estratégico de su gestión en torno al turismo de eventos.

Consultado sobre si se superaron las expectativas, el intendente dijo: “Se superó las expectativas, sobre todo teniendo en cuenta que el contexto que teníamos para organizar no era tan sencillo desde el punto de vista económico. La cosa no está fácil. El año pasado estábamos en otro escenario, nos resultó un poco más fácil. Creo que logramos el objetivo, se tomaron buenas decisiones y los resultados están en la convocatoria”, subrayó.

En este sentido, remarcó que el evento reunió a 143 equipos, una cifra destacable en el actual contexto. “Es un resultado importantísimo porque la mayoría de los pescadores son de localidades de otras provincias y me comentaba un pescador que cada uno tiene un gasto de 500.000 pesos para venir, y es una suma importante”, indicó.

Además, valoró el acompañamiento del sector privado: “Venimos teniendo una relación con los comerciantes, empresarios, emprendedores, artesanos que se sumaron y

apostaron a la expo de este concurso. Ese es un poco el trabajo que se viene haciendo durante todo este tiempo, donde este tipo de eventos generan oportunidades para mover un poco la economía local, sobre todo para los emprendedores, artesanos y el sector gastronómico que se suma”.

Respecto a las propuestas nocturnas del fin de semana, agregó: “Anoche – sábado– estuvo la carpa boliche, eso es un poco el trabajo que se viene haciendo durante todo este tiempo”.

Muchos vinieron a compartir esta fiesta, algunos por primera vez y otros ya conocían Goya y la pesca variada. Se sorprendieron del evento de este año.

En este marco, remarcó: “Goya va generando este tipo de alternativas. Esa es la mirada que tenemos que tener: esto que se llevan los pescadores, la gente que estuvo festejando con Prefectura. De a poco vamos a ir revalorizando no solamente este evento, sino los demás que vienen dando que hablar como la Feria del Libro, los carnavales que se vienen dentro de poco. Hay que sostenerse en el tiempo y mirar hacia adelante”.

TACO Y SUELA: CULTURA, IDENTIDAD Y FAMILIA

El domingo también tuvo espacio la zona rural. En la cancha de San Lorenzo de Punta Batel, vecinos de la zona disfrutaron del programa Taco y Suela.

“Taco y Suela es un programa cultural que valoriza nuestra identidad y viene funcionando muy bien. Funciona porque ahí está la identidad del correntino, del goyano, la pasión, la cultura. Por eso funciona, gusta tanto y es una forma de compartir en familia”, destacó el intendente.

Y añadió: “Estuvimos en Punta Batel, además vamos recorriendo los distintos barrios con las agrupaciones de bailes tradicionalistas y hay mucha gente que le gusta bailar el chamamé y lo hace muy bien. Esto es un espacio para lograr eso”.

AVANZA EL PLAN DE PAVIMENTACIÓN: REPAVIMENTARÁN CAÁ GUAZÚ

En otro tramo del diálogo, Hormaechea confirmó el avance del plan de obras viales en la ciudad. “Estamos avanzando con el plan de pavimentación y repavimentación. En este caso, estamos terminando la calle José Gómez. Creemos que el martes terminaremos las cuadras que faltan y de ahí nos trasladamos a la avenida Caá Guazú para hacer la repavimentación en la modalidad del asfalto negro, con la planta asfáltica que instaló el gobernador Gustavo Valdés en Vialidad Provincial”, anunció.

Con una fuerte impronta de gestión, eventos y obras públicas, Mariano Hormaechea reafirma su estrategia de gobierno con una visión integradora: cultura, turismo, producción y servicios, todos al servicio del crecimiento y con una mirada hacia adelante por Goya.

29º CONCURSO ARGENTINO DE PESCA VARIADA

Los integrantes del equipo 118 de la Barra Pesquera “Yo Lo VI” de Reconquista Santa Fe se consagraron como los ganadores del torneo de pesca deportiva de Goya.



La Copa Challenger tuvo destino en el Norte Santafesino, fue para la Barra Atlético y Tiro de Reconquista.

EI INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA PARTICIPÓ DE LA CENA Y PREMIACIÓN A LOS PESCADORES

Un Multiespacio Antonio R Villarreal fue el punto de encuentro para los pescadores, barras, clubes y público para cerrar la 29ª Edición del Concurso Argentino de Pesca Variada con devolución.

“Cerramos un Concurso exitoso, no solo por la pesca, sino por las propuestas ofrecidas en el Predio Costa Surubí, permitiendo que la ciudad crezca y posicione el turismo y la pesca nuestro gran atractivo.” Manifestó el Intendente Municipal

“Felicitó y agradezco a los pescadores por elegir Goya, su casa, esto reconforta el Corazón” Indicó Juan Pablo Barrientos.

Una ambientación caracterizada por el despliegue de banderas, pancartas y elementos identificatorios de cada Barra Pesquera, indumentaria de cada pescador exhibiendo ser parte de su barra, manifestando la alegría de conformar ese grupo humano, esa gran familia de pescadores que ratifica y afianza el vínculo de amistad, en la clausura del concurso.

Una recepción que reflejaba al clima de Fiesta de la Cena de Premiación, con una gran “Tabla de Fiambres” para recibir principalmente a los protagonistas del concurso, los pescadores, haciendo extensiva la invitación para degustar de esa mesa, al público que participó de la ceremonia.

De la ceremonia de premiación en el Multiespacio Antonio Villarreal junto al Intendente Mariano Hormaechea, el presidente de la Comisión Interclubes Juan Pablo Barrientos participaron el Jefe de la Prefectura Goya Prefecto Waldir Reinaldo Nacke, funcionarios municipales, provinciales, concejales, integrantes de la comisión, contándose además con la presencia de la Reina del Concurso Luz Anahí Sandoval, junto a las princesas Dalila Tambutti y Agustina Ayala.

JUAN PABLO BARRIENTOS

El presidente de la Comisión Organizadora, Juan Pablo Barrientos, con enorme emoción agradeció por la confianza depositada en su persona para conducir la comisión, por realizar esta convocatoria que “Reconforta el Corazón”

“Quiero felicitar a los ganadores, agradecer a los pescadores porque nuevamente han elegido nuestra ciudad, han decidido apoyar a la variada, de volver a su casa, Goya. Nunca imagine esta sensación, son dos años de una gran manera, que me lleva a agradecer por ser útil, aportar a este deporte, gracias y me queda esto para guardar y recordar que he presidido la Variada más Linda del País,” manifestó Barrientos.

MARIANO HORMAECHEA

En sus palabras el Intendente Mariano Hormaechea, recordando la fecha del Día del Pescador Deportivo, hizo propicia la ocasión para transmitir las felicitaciones a cada uno de los pescadores que han optado por Goya este fin de semana, haciendo luego una reseña de la evolución de estos últimos cuatro años del evento, para asegurar: “Cerrar un concurso de esta naturaleza en el día del Pescador es muy bueno, felicitamos al equipo liderado por Juan Pablo (Barrientos), que interpreto esto que planteamos para la ciudad, este concurso ha crecido desde que nos hicimos cargo, estamos cerrando un concurso maravilloso, donde no solo la pesca ha sido el éxito, sino todas las propuestas en nuestro Predio Costa Surubí, estamos mirando una Goya hacia adelante, este evento ayuda a posicionar la ciudad, en lo turístico, en la pesca que es lo nuestro, agradezco a todos, al equipo de la Municipalidad, que se ponen la camiseta de la ciudad para que todo salga bien reitero el agradecimiento a los pescadores locales, pero aquellos que nos visitan a las barras pesqueras, a todas, sabemos del esfuerzo realizado en este contexto para venir y disfrutar de esta fiesta. Felicitaciones y Muchas Gracias.”

PREMIACIÓN

Una velada llena de emoción la vivida en la noche del domingo en el momento de entregar los premios estipulados en la presente edición del Concurso Argentino de Pesca Variada, donde además de los ganadores, se reconocen a los equipos de Damas, Familia, distinguiendo además al menor mejor clasificado, a la dama mejor

clasificada y una distinción especial valorando su participación a la Barra más numerosa.

Otro de los premios otorgado por el certamen fue el de Pieza Mayor en cada una de las siguientes especies: Surubí; Dorado; Patí; Moncholo y Armado Chancho.

MENOR: Mejor Clasificado: Juan Bernardo Rodríguez González de la Barra Pesquera Ñembo Tau
Una Caña Zemple, hacha en Goya por Lisandro Benítez

FAMILIA: Martin Rodríguez; Samanta González y Bernardo Rodríguez de la Barra Pesquera Ñembo Tau

DAMA: Mejor Clasificada: Samanta González de la Barra Pesquera Ñembo Tau

TRIO DAMA: Camila Calvi; Estefanía Calvi y Norma Montenegro del Club de Pesca "Moncholitos Verdes"

El premio a la Barra Más Numerosa fue para "Surubí Yapú" con 14 equipos participantes, distinción obtenida por segundo año de manera consecutiva.

PIEZA MAYOR

Surubí, de 115 centímetros, Equipo 127 integrado por Ignacio Giménez; Javier Enríquez y Mario Rigoni de la Barra del Club Náutico

Dorado, de 48 centímetros, Equipo 093 de la Barra Pesquera "Surubí Yapú" integrado por Ramiro Villagra; Federico Chas y Horacio Molinari.

Pati, de 69 centímetros, Equipo 120 integrado por Tomas Frattini; Pedro Cassani e Ignacio Basílico de la Barra del "Club Náutico"

Moncholo, de 53 centímetros, Equipo 050 integrado por Lautaro Borgobello; Javier Borgobello y Luciano Moretti, en la categoría libre.

Armado Chancho: de 62 centímetros, Equipo 073 integrado por Ramón Escobar; Claudia Escobar y Elio Escobar.

GANADORES DEL CONCURSO

3º Equipo 134 de la Barra Pesquera "Atlético y Tiro" de Reconquista integrado por Mariano Benard; Juan Almirón y Rómulo Zalazar.

2º Equipo 011 integrado por Maximiliano López; Mariano Díaz y Matías Wettstein de la Barra Pesquera "Caza y Pesca Esperanza" de esa ciudad santafesina

Los ganadores del concurso resultaron los integrantes del Equipo 118 de la Barra Pesquera "Yo Lo Vi" de Reconquista Santa Fe, integrado por Sixto Sorso; Claudio Álvarez y Alberto Giménez, quienes recibieron la corona de laureles, trofeo personalizados y la orden por 7 Millones de Pesos de manos del Intendente Mariano Hormaechea; el Presidente de la Comisión Juan Pablo Barrientos y el Prefecto Waldir Reinaldo Nake.

COPA CHALLENGER

Este trofeo se otorga a la barra o club que mayor cantidad de premios obtuvo durante el concurso en esta edición la Copa entregada por el Intendente Mariano Hormaechea correspondió a la Barra "Atlético y Tiro" de Reconquista Santa Fe.

Vale mencionar que la premiación mayor y la Copa Challenger, acompañaron en la entrega la Reina del Concurso Luz Anahí Sandoval; La Primera Princesa Dalila Tambutti y la Segunda Princesa Agustina Ayala.

Concluida la ceremonia de entrega de premios, la fiesta se extendió con la actuación en el escenario de una banda con más de 25 años de recorrido musical, Los Charros, que con sus clásicos temas de la cumbia romántica demostraron la vigencia de esas canciones que no tienen tiempo, haciendo cantar y bailar a todo el auditorio, con "Amores como el Nuestro"...hasta que llegó el final para dejar preparado el terreno para la 30ª Edición del nuevo certamen pesquero.

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicelIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina